

Fecha: 15-02-2026
 Medio: La Estrella de Arica
 Supl.: La Estrella de Arica
 Tipo: Noticia general
 Título: En Caleta Vítor esperan que se agilice sistema de agua potable

Pág.: 5
 Cm2: 302,5
 VPE: \$ 492.089

Tiraje: 7.300
 Lectoría: 21.900
 Favorabilidad: 

En Caleta Vítor esperan que se agilice sistema de agua potable

Recién el 2022 accedieron a la energía eléctrica. Hoy se sienten abandonados y esperan ser anexados a Camarones.

Bibiana Mamani H.
 cronica@estrellaarica.cl

Familias de Caleta Vítor llevan casi 30 años esperando por la instalación de un sistema de agua potable. A eso, se suman otras necesidades. Y es que recién el 2022 pudieron acceder a la energía eléctrica, pero no cuentan con alcantarillado. Algo que frena el avance del sector, por eso los vecinos esperan ser anexados a la comuna de Camarones.

"No tenemos agua potable, y solo algunos reciben agua de los camiones aljibe del municipio de Arica. Pero somos muchos los que hacemos patria en Caleta Vítor, varios llegaron hace 40 años, viviendo en condiciones precarias, sobre la tierra con malla raschel, y recién ahora algunos hicieron unas mejoras en sus viviendas y fueron multados por la Dirección de Obras. Pero cómo avanzar, si a uno le piden sacar permiso de alcantarillado, pero no tenemos, solo hay pozo

negro", comentaron de la Junta Vecinal Caleta Vítor.

El año 2023, la Municipalidad de Arica presentó un catastro que se realizó junto a la Fundación Superación de la Pobreza, a través de Servicio País, donde se evidenció que había una creciente población con diversas necesidades.

"No tenemos un cementerio, y los vecinos deben ir a Chaca a buscar un lugar. El colegio ya debería tener agua potable, hay un sondaje, incluso un monolito, pero por la burocracia el proyecto no avanza. Y el bus escolar que se consiguió para los niños, solo traslada a los de escuelas públicas, los demás deben ir a Arica por sus propios medios. Al final duele ver como en Camarones, los pueblos que tienen menos población cuentan con sus colegios, sedes bonitas y mucha ayuda que nosotros no tenemos. Por eso, los vecinos nos hemos reunido en una ocasión porque queríamos pertenecer a la comuna de Camarones. Aquí no viene el alcal-



FOTO CEDIDA

CALETA VÍTOR ESTÁ A 70 KILÓMETROS DE ARICA Y CON LA LLEGADA DE MARZO SE COMPLICA EL TRASLADO.

de de Arica", comentaron.

Respecto a los avances del proyecto de Sistema de Agua Potable para Caleta Vítor, desde la Dirección de Obras Hidráulicas del MOP, informaron que, "que como Gobierno se han hecho todos los esfuerzos por avanzar en dicha iniciativa. En este sentido, y tomando en consi-

700

personas se verían beneficiadas con el sistema de agua potable en Caleta Vítor, ubicada a 70 km de Arica.

deración las observaciones de MIDESOF, podemos informar que el estudio para el diseño de ingeniería será priorizado para este 2026. Para esto la empresa consultora que se adjudique el estudio, deberá reanalizar las alternativas existentes para que cumplan con las exigencias actuales de Midesof".